
先輩の 

新潟江南高校出身 
一般曹候補生試験合格 

入隊前不安に思ったこと 
 社会人を経験し入隊したので、年齢的についていけるか不安があり
ましたが、実際に経験してみると、年齢ではなく自分との闘いであると
感じ、同期と切磋琢磨しながら臨んでいます。 
 

入隊してよかったこと 
 多くの仲間が出来ることや、幅広い年代がいるので、世代を超えて
色々な話が出来ることが良かったです。 
 

後輩へのメッセージ 
 入隊を考えている人は不安を抱えてるかもしれませんが心配すること
はありません。自分もその一人です。不安で一杯でしたが、班長や同
期の支えが自分の原動力になっています。 
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